

وزارة التعليم العالي والبحث العلمي
جامعة الفرات الأوسط التقنية
الكلية التقنية الإدارية/ كوفة
قسم تقنيات إدارة الأعمال

جدول عناوين خطة البحوث لقسم تقنيات إدارة الأعمال للعام 2020 / 2021

ت	عنوان البحث	اسم الباحث	مشارك / منفرد
1	The Effect of E-HRM on the HRM Flexibility in the Organization Analytical research of the opinions of a sample of Iraqi university staff	أ.د. مؤيد يوسف الساعدي	مشارك
2	The Reality of Green Human Resources Management Within the Framework of Global Human Resources Analytical Exploratory Research for the Opinions of a Sample of Technical University Staff	أ.د. مؤيد يوسف الساعدي	مشارك
3	The role of post-Sustainability Human Resources in Strategic Positioning Analytical Exploratory Research for the Opinions of a Sample of Employees in the Institution	أ.د. مؤيد يوسف الساعدي	مشارك
4	The Role of Strategic Human Resources in the Governing of Human Resources Analytical Exploratory Research For the Opinions of a Sample of Technical Education Staff	أ.د. مؤيد يوسف الساعدي	مشارك
5	Structural theory strategies according to Posner's model in promoting learning behavior for university students.	أ.م.د. ماجد جبار غزاي الفتلاوي	مشارك
6	Reflection of strategic renewal on organizational sustainability /An exploratory study of the views of university leaders in Iraqi universities.	أ.م.د. ماجد جبار غزاي الفتلاوي	مشارك

مشترك	أ.م.د. ماجد جبار غزاي الفتلاوي	The role of high performance work systems based on knowledge management processes to achieve strategic entrepreneurships / An analytical study in a sample of private banks	7
مشترك	أ.م.د. ماجد جبار غزاي الفتلاوي	The role of strategic agility in achieving the creative behavior of human resources.	8
منفرد	أ.م.د. ماجد جبار غزاي الفتلاوي	The role of strategic containment in organizational regression/ Exploratory analysis research in medium and small enterprises in the province of Najaf.	9
منفرد	أ.م.د. ماجد جبار غزاي الفتلاوي	Adopting human resource management strategies in organizations to achieve strategic entrepreneurship in organizations.	10
منفرد	أ.م.د. ماجد جبار غزاي الفتلاوي	The importance of (PEST) analysis and its role in activating the competitiveness of the organization / analytical study	11
منفرد	أ.م.د. ماجد جبار غزاي الفتلاوي	The effect of strategic thinking patterns in enhancing organizational creativity.	12
منفرد	أ.م.د. ماجد جبار غزاي الفتلاوي	The importance of (SWOT) analysis in promoting strategic thinking / exploratory research for a sample of small and medium enterprises in the province of Najaf.	13
منفرد	أ.م.د. عامر عبد كريم الذبحاوي	الانسجام الاستراتيجي المستدام ودوره في تعزيز الأمان الوظيفي دراسة تحليلية لآراء عينة من القيادات الجامعية في جامعة الفرات الأوسط التقنية	14
منفرد	أ.م.د. عامر عبد كريم الذبحاوي	السلوك التواصلي الايجابي ودوره في التوافق النفسي لدى الموظفين دراسة استطلاعية لآراء عينة من الموظفين في مديرية بلديات محافظة ذي قار	15
منفرد	أ.م.د. عامر عبد كريم الذبحاوي	التفكير فوق المعرفي ودوره في دعم المهارات الناعمة دراسة تطبيقية على عينة من المدارس الأهلية في محافظة	16

		النصف الاشراف	
منفرد	أ.م.د. عامر عبد كريم الذبحاوي	اليقظة الذهنية ودورها في تعزيز البلاغة التنظيمية دراسة تحليلية لأراء عينه من العاملين في المدارس الأهلية في محافظة النصف الاشراف	17
مشترك	أ.م.د. عامر عبد كريم الذبحاوي	أهمية تحديد إستراتيجية التوجه نحو السوق في مواجهة الاضطراب البيئي دراسة تطبيقية في معمل الألبسة الرجالية في النصف الاشراف	18
مشترك	أ.م.د. عامر عبد كريم الذبحاوي	تخطيط الموارد البشرية ودوره في دعم الارتقاء الوظيفي دراسة تحليلية لأراء عينة من العاملين في معمل الألبسة الرجالية في محافظة النصف الاشراف	19
منفرد	أ.م.د. ياسين كاظم حسن المولى	إستحالة تنفيذ عقد التوريد التجاري في ظل جائحة كورونا.	20
منفرد	أ.م.د. ياسين كاظم حسن المولى	الاختصاص التشريعي في عقد التأمين وأثره على تغيير موطن أطراف العقد.	21
منفرد	أ.م.د. ياسين كاظم حسن المولى	الصفة الأجنبية في قانون الاستثمار وتأثيرها في حقوق المستثمر رقم 13 لسنة 2006	22
مشترك	أ.م. علي عبود علي الرفيعي	تعزيز الانتاجية الخضراء من خلال المرونة الانتاجية	23
مشترك	م.م. جاسم علي حسن	دور المحاسبة الإلكترونية في تقديم أفضل الخدمات المصرفية إلى العملاء وجذبهم	24
مشترك	م. منذر عباس شعلان	The Role of Transformational Leadership in Dimensions of Organizational Confidence An Exploratory Study of the Opinions of a Sample of Employees of General Company for Southern Cement in Kufa	25
منفرد	م.د. حيدر ناصر حسين	تأثير رأس المال في القيمة السوقية للأسهم بإطار نظرية الإشارة (Signal theory)	26
منفرد	م.د. حيدر ناصر حسين	تحليل العلاقة بين الإئتمان والربحية المصرفية	27
منفرد	م. أميرة هاتف حداوي	السلوك الطاوي في تعزيز السلوك الريادي	28
منفرد	م. أميرة هاتف حداوي	الصالة التنظيمية ودورها في تعزيز السلوك الإبداعي في مكان العمل	29
منفرد	م.م. زيد متعب عباس	تأثير المرونة المالية في تعزيز الأداء المالي المستدام	30
منفرد	أ.م.د. ميادة حياوي مهدي	نظم معلومات الموظفين وأثرها على ممارسة ادارة الموارد البشرية دراسة استطلاعية في فروع المصارف الأهلية	31